

Exitoso resultado de prueba de nuevo sistema ruso de defensa antimisiles



Nuevo sistema defensivo ruso contra misiles

Moscú, 26 abr (RHC) Las Fuerzas Aeroespaciales de Rusia realizaron con éxito una prueba de un nuevo sistema de defensa antimisiles en el campo de entrenamiento de Sary-Shagan, en Kazajistán.

"En el polígono de pruebas de Sary-Shagan, las fuerzas de defensa aérea y antimisiles de la Fuerza Aérea realizaron con éxito otro lanzamiento de prueba de un nuevo misil del sistema ruso de defensa antimisiles", informó el Ministerio de Defensa ruso, citado por la agencia TASS.

El general de brigada Serguéi Grabchuk, comandante de la unidad de defensa antimisiles de las Fuerzas Aeroespaciales, indicó que, "después de una serie de pruebas, el nuevo sistema de defensa antimisiles confirmó de manera confiable sus características inherentes".

Según sus palabras, la tarea se completó con éxito. Durante la prueba, el sistema logró alcanzar "un objetivo simulado con una precisión determinada".

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/255277-exitoso-resultado-de-prueba-de-nuevo-sistema-ruso-de-defensa-antimiles>



Radio Habana Cuba